
CA ASL du 14 mai 2024  

Présents : Christine Roumilhac, Françoise LECLERC, Céline Erradi, Marie Paule 
Mulet, Jean Claude Miremont et Pascal Bonne 

Invités: Corinne Gondek (Taichi) et Jean -Louis Lopez ( Tennis) et permanent : 
Laurent Lesage  

Absents: Stéphane Pihier  excusés: Marc de Giovanni., JC Levern. 

Point examinés: 

Approbation du compte rendu du CA du 27/03/24: Rappel des principales 
conclusions (notamment sur la préparation des budgets et des contributions des 
sections aux frais de l’ASL), et approbation des participants présents 


Tour de table de présentation des membres présents du CA et des invités, 
Corinne Gondek et Jean-Louis Lopez, qui seront proposés comme membres 
du CA à la prochaine AG. 


Leur arrivée va permettre d’impliquer plus fortement deux sections impor-
tantes de l’ASL et ainsi de s'enrichir de leurs avis et expériences pour faire 
progresser notre association.


Événements sportifs: bilan et perspectives:  

Plusieurs compétitions d'escrime ont eu lieu les 16 et 17 mars avec de bons 
résultats, et début mai avec 4 équipes de 2  au challenge de Versailles.  
Le Karaté a organisé le 6 avril une compétition en interne. 
 La semaine sportive de Louveciennes co-organisée par la mairie et la MJC 
du 8 au12 avril ont impliqué les sections Karaté, Foot, Tennis de table, Es-
crime et Escalade. A cette occasion, une démonstration de picketball a été 
effectuée au gymnase. 


Pour les semaines à venir, sont prévus un tournoi de la section Golf, l’organi-
sation   par la section Foot d’un tournoi régional le 18 et 19 mai, le déplace-



ment à Lyon de 11 gymnastes section GR Danse qualifiées pour la compéti-
tion nationale de GRS les 24 et 25 mai, la semaine “portes ouvertes” de la 
section TaiChi du 3 au 7 juin, la participation de la section Escrime au cham-
pionnat départemental les 8 et 9 juin. A noter également, le Handitour qui 
passe par Louveciennes le 1er juin pour sensibiliser aux enjeux du handicap 
dans le sport: l’ASL enverra une invitation à tous les adhérents via Assocon-
nect. 


• Occupation salles du gymnase: 

Une réunion doit se tenir entre Christine, Laurent et Xavier Blay pour arrêter 
le programme définitif pour la prochaine saison d'ici fin mai. 


il n'y aura pas d’entité nouvelle pour le “yoga préparation physique”, sauf au 
sein de la section Yoga existante . Si cette activité est développée par l’Es-
calade, cela se fera au sein de cette section et proposée aux seuls adhérents 
de l’escalade. .


Deux sujets importants restent à traiter: celui de Akibukikai qui doit statuer 
entre une association indépendante ou intégrer l’ASL,  et qui demande aussi 
des heures supplémentaires, et celui du Badminton dont les licences sont 
portées par une autre association au Chesnay et qui tarde à mettre son or-
ganisation administrative en conformité. Ces deux sections feront l'objet 
d'une réunion spécifique avec Christine et Laurent pour clarifier les choses 
et décider des créneaux horaires attribués.


• Assoconnect:  

=> Christine va adresser un mail aux sections qui ne sont pas avancés 
sur la saisie de la comptabilité (Fitness, Boxe, Pétanque, Hand, Foot et 
TaiChi) de bien vouloir le faire dès à présent pour  permettre  de finali-
ser la clôture comptable au 31 août dans cet outil. 


Il reste encore un mois et demi pour bénéficier du support et de l'aide 
aux sections qui le souhaitent par Francoise et Jean-Claude.


 => Jean-Claude va rédiger un tuto ultra simplifié pour saisir Recettes 
et Dépenses sur la saison de façon à obtenir un compte de résultat 
2023-2024 sans trop de peine.


• Procédure gestion des professeurs RH:  

Pascal a diffusé au CA le projet de procédure et de bonnes pratiques RH, qui 
ne concerne que les sections qui ont des salariés. 


Marie-Paule va se l'approprier et la finalisera au cours de la prochaine saison 
lorsqu'elle aura pris ses fonctions RH en mains.




• Divers:  

 ° Martin Monot et Guillaume sont venus présenter la section Pétanque. 
Cette section a presque doublé au cours des 3 dernières années pour at-
teindre près de 50 adhérents. Elle souhaite accueillir plus de jeunes et orga-
niser des tournois. 


Il y a un frein majeur à leurs projets de développement qui est l'état très dé-
gradé et vétuste des installations (notamment sanitaires et électriques). 


Une présentation complète de l'état des lieux a été faite  au Conseil: Chris-
tine transmettra cette présentation à la Mairie de Louveciennes pour voir 
comment remédier à cette situation. 


° La plaquette ASL pour la saison  2024-2025 sera une mise à jour de celle 
de la saison précédente. Chaque section recevra sa page à mettre à jour 
avant la fin juin.


 


Prochaine réunion  du Conseil d’Administration le mardi 26 juin à 18h30 


